

# 市民の声

このコーナーでは、市民のみならず、議会に寄せられたご意見等について一部ご紹介いたします。

いつも議会だよりを楽しみに読ませてもらっています。なかなか家の中ばかりに居ますと、今何があるのかわからないことばかりですが、「もうちょっとくわしゅう」や議員さんの一般質問は関心があり、熱心に読んでおります。いつもありがとうございます。

高齢者(82歳)です。議会への意見はありません。ただし、現在のように市民の不安のないような市政をお願いします。

一支国博物館の開館に伴い、閉館されていく施設は今後どうなっていくのですか？

### お答えします！

- 安国寺宝物展示館(今年3月末閉館)  
→展示物は一支国博物館にて展示。
- 原の辻展示館(今年8月末閉館)  
→ガイダンス施設として開館(来年春)  
展示物は一支国博物館にて展示。
- 石田ふるさと資料館(今年8月末休館)  
→漁業関係に特化した資料館として再開(来年4月)。

議員さんはいつも同じような方ばかり載っているように思いますが、他の方も載せてほしいです。休日など小児科の先生がいらっしゃると助かります。先日も孫が熱を出して、病院に電話しても居ませんと言って何件も断られました。

### お答えします！

「一般質問した議員はすべて掲載しています。」

クイズの新企画で議会だよりをさらに興味をもって読むことができました。ぜひいつか議会を傍聴したいと思っています。議員さんの活躍等、情報をよろしくお願いたします。

特養ホームの件、今年から母もお世話になっているのですが、老朽化しているなど感じています。今後も議会だより楽しみにしています。

以前、宿題に『毎日のニュースを調べる』というのがあり、その頃からニュースに興味を持つようになりました。「いき議会だより」はカラーで見やすく、議員さんたちの顔写真もGoodです。壱岐に住んでいても知らないことがたくさんあるので勉強になりますね。これからも私たち小学生にも分かりやすく、興味の持てる「議会だより」をお願いします。壱州弁の見出しもすごく楽しいです！分からない言葉もありますけど…おばあちゃんに聞いています！